

「若い力で業界を変えていく」(左から平井副委員長、

村田委員長、早水副委員長)



0-NEXTは、全卸連の青年部としての位置づけで、森友会長が発案し、平成28年に

会には村田玲委員長（富貴堂社長）、平井誠一副委員長（まさ屋社長）、早水由副委員長（森友通商副社長）、藤原愛三専務理事が出席し、内容について説明した。

全国化粧品日用品卸連合会（全卸連）に加盟する組合員の若手経営者、次期経営者候補で構成する委員会「0-NEXT（ゼロ・ネクスト）」が、昨年の発足から1年余りを経ていよいよ本格的な活動に入る。3月27日午後4時から、東京都中央区の森友通商・会議室で会見を開き、今後の計画などについて発表した。

会には村田玲委員長

（常任理事会での承認を得て発足した。50年後、

100年後を見据え、

自分たちの業界がどう

あるべきか、若手の柔軟な思考を取り入れ、

現時点できることから提案してもらい、

より良い業界にしていくことを目的とする。

29年度のメンバー

谷浩介（豊栄）、余語一輝（ヤマダヤ）、田代広輝（田代商店）の各氏。次年度以降は増員も図りたい意向。

これまで4回の打ち合わせを行い、体制づくりや設立目的の合意、全卸連の歴史や現状を把握するとともに、メーカーの協力も得てロゴを決定した。また、全卸連のスローガンを見直し、新たなものを提案することや、これまで実施してきた卸流通アカデミーの今後の活動、更に首都圏地区での合同展示会開催の企画・立案、29年度活動計画などを議題として検討を重ね

## 新スローガンづくり、独自の展示会

(3面へ続く)

0-NEXTは、村田委員長、平井、早水両副委員長の他、秋葉宗一郎副委員長（秋葉商店社長）と、黒田拓志（ジェムコ常務）、宇山佳孝（宇山商事常務）、遠藤聰（遠藤商店）、水谷浩介（豊栄）、余語一輝（ヤマダヤ）、田代広輝（田代商店）の各氏。次年度以降は増員も図りたい意向。

これまで4回の打ち合わせを行い、体制づくりや設立目的の合意、全卸連の歴史や現状を把握するとともに、メーカーの協力も得てロゴを決定した。また、全卸連のスローガンを見直し、新たなものを提案することや、これまで実施してきた卸流通アカデミーの今後の活動、更に首都圏地区での合同展示会開催の企画・立案、29年度活動計画などを議題として検討を重ね

全卸連  
0-NEXT

業界のより良き未来へ

### 今週の紙面

特集	ヘアカラー	4
日本香堂、お台場で子ども絵画館		3
アース製薬がモンダミン工場見学会		7
アース製薬がハイポネックスと業務提携		7
相模ゴム工業が各カテゴリーで積極販促		8
牛乳石鹼が渋谷にアンテナショップ		9
1月度洗浄剤統計		10
伊勢半が「ヒロインメイク」体験型イベント		13
ボーラが販売員を起業家に育成強化		16

(1面から続き)  
スローガン決定に伴  
い、常任理事会は29年  
度の重点活動項目を  
「未來型の取引制度構  
築」「製・配で返品削減  
に取り組もう」「組合活  
動の活性化のため支援  
する」「卸売業の地位向  
上と人材育成を図る」  
「公平・公正な取引を  
遵守する」「製・配・販

## 社説

桜前線が北上  
し、各社が新入社  
員を迎えるこの季  
節。日用品・化粧  
品業界の卸売業も  
大きな変化の時を  
迎える。期待と不  
安が入り交じる中  
での船出という意  
味では、こちらも同じかも  
しない。

このほど、全国化粧品日  
用品卸連合会(全卸連)の  
若手による委員会「0-N  
EXT」の活動内容が明らか  
になった。発足から約1  
年、外部からは活動の状況

画・立案した首都圏で  
の展示会「Great  
Deal Show」  
「0-NEXT」は、首都圏化粧品  
用品卸組合が主催、  
全卸連の後援という形  
で7月7日午前10時、  
午後5時、東京都台東  
区の産業貿易センター  
台東館で開催する計画  
だ。プロジェクトのメ

ンバーとして、村田委  
員長の他、全卸連の森  
友会長や各常任理事、  
全卸連事務局、東京卸  
組合事務局など10人が  
携わる。

開催の背景には、セ  
ールス担当の訪問が少  
なくなるなど「メーカー」  
の商品情報が地域卸に  
伝わりにくくなっている  
という現状があり

のシステム標準化の推  
進」の6項目とした。  
5月の全卸連総会で  
活動内容を報告するの  
に続き、6月には返品  
処理工場の見学、9月  
には流通懇談会で見学  
の成果などを報告す  
る。7月には首都圏で  
の展示会「Great  
Deal Show」  
(グレート・ディール・

「0-NEXT」を開催する。  
来年1月には30年度間  
計画会議を行う予定。  
これらの活動内容に  
ついては、委員の余  
に際し村田委員長は  
語、水谷西氏を広報担  
当として、全卸連のホ  
ームページを通じて報  
告していくことに加  
え、フェイスブックも  
活用する。また、移動  
の時間やコストを効率

化するために、スカイ  
プによる会議も試験的  
に行う計画。

活動が本格化するの  
に際し村田委員長は  
「例えば全卸連の規約  
にしても、昭和60年代  
当として、全卸連のホ  
ームページを通じて報  
告していくことに加  
え、フェイスブックも  
活用する。また、移動  
の時間やコストを効率

化するために、スカイ  
プによる会議も試験的  
に行う計画。

## 首都圏で独自に展示会

### 0-NEXT

店75社、250人程

度の来場を見込んで

おり、集客が成功の

鍵を握るとして、達

成へ向けてプロジェ

クトのメンバーらが

全力を挙げる方針。

現在、全卸連の賛

助会員のうち中堅の

化粧品・日用品メー

カーラ75社を候補と

して、出展の交渉を

進めしており、高い確

率で参加してもらえた  
る見通しだといふ。

た。声を出せば反対さ  
れるということもある  
たかもしれないが、そ  
の点で若手にもっと声  
を出せと言われている  
と受け止めている」と

言い、将来へ向けた具  
体的な取り組みを一段  
と推進していく意向を  
示した。

## 0-NEXTへの期待

や実態が見えにくいという  
指摘もあったが、ようやく  
ペールを脱ぎ、本格的なス  
タートを切る。設立の背景  
や経緯、目的、運営するメ  
ンバーの年齢層など、あら  
ゆる面で全卸連、また卸売  
業界としては初の試みだけ  
に、当面は活動に対しても賛  
成の声、様々な意見が  
出てくることだろう。これ  
はいいが、無批判に任せき  
りにするのはいけないし、  
自分たちを守る壁になる。「高  
い壁を越えれば、その壁は  
使い古しかもしれないが、  
0-NEXTのメンバーに  
最も相応しい言葉として、  
エルの代わりに贈りた

る同志であるならば、時に  
は黙つて見守り、より良い  
方法をともに考え、あるいは  
必要とされる時には的確  
な協力をするなど、可能な  
限り若手がやりやすい環境  
を与えてあげてほしい。

若手も、重要な役割と責  
任を背負っていることを自  
覚しなければならない。「高  
い壁を越えれば、その壁は  
使い古しかもしれないが、  
0-NEXTのメンバーに  
最も相応しい言葉として、  
エルの代わりに贈りた